

De g. à dr.: M. le Coordinateur Résident ai. du Système des Nations Unies et Représentant de l'UNICEF, Steven Lauwerier, M. le Premier Ministre, Omer Beriziky et M. le Coordonnateur National de l'ONN, Jean François

COMMUNIQUE DE PRESSE

Antananarivo, le 12 septembre 2012 – L'Office National de la Nutrition, organisme rattaché à la Primature a lancé officiellement aujourd'hui au niveau national le mouvement « *Scaling Up Nutrition* »

(SUN) et a présenté la feuille de route pour sa mise en œuvre.

Le mouvement SUN a été lancé au niveau mondial en 2010 afin d'attirer plus d'attention à la malnutrition des enfants, des femmes enceintes et allaitantes. Cette initiative constitue une attention renouvelée de la communauté internationale pour lutter contre la malnutrition. Il vise à sécuriser et maintenir la nutrition comme une priorité dans l'aide au développement. Elaboré à partir de vastes consultations internationales, le mouvement SUN est financé par le Fonds des Nations Unies pour l'Enfance, la Banque mondiale, le Gouvernement du Japon, l'OMS, le PAM et la Fondation Bill & Melinda Gates.

« Le défi est énorme pour l'ONN qui prend aujourd'hui en charge le mouvement SUN de Madagascar. L'ONN assume la coordination multisectorielle des interventions en nutrition. Il devra pouvoir compter pleinement sur tous les intervenants dans le secteur de la nutrition.

Mercredi, 12 Septembre 2012 10:22 - Mis à jour Mercredi, 12 Septembre 2012 11:45

Aujourd'hui est le coup d'envoi d'une mobilisation de tous les acteurs en nutrition.», déclare le Premier Ministre, Omer Beriziky.

« Cette intégration au SUN et la mise en place d'un groupe SUN au niveau national permettront à Madagascar d'avoir une meilleure synergie et une meilleure coordination de toutes les actions des intervenants dans le secteur de la nutrition. Le mouvement SUN réunit les forces et les ressources de tous les intervenants en nutrition, permettant ainsi d'avoir plus d'impacts, plus de résultats qu'aucune organisation, aucun gouvernement ne pourrait réaliser seul. », ajoute le Coordinateur Résident du Système des Nations Unies ai. et Représentant de l'UNICEF à Madagascar, Steven Lauwerier.

La malnutrition constitue un problème de santé publique très sérieux à Madagascar. Avec plus de la moitié des enfants malgaches atteints de malnutrition chronique, la Grande lle est classée au sixième rang des pays avec un taux de malnutrition chronique des enfants de moins de cinq ans les plus élevés dans le monde. Les conséquences de la malnutrition chronique sont désastreuses au niveau de l'enfant, des communautés et du pays tout entier. Notamment chez l'enfant, les enfants malnutris chroniquement sont plus exposés aux risques de maladies et de décès, avec une altération importante du développement cognitif. En 2012, il est estimé que plus de 1.300.000 enfants vont souffrir de malnutrition chronique (source : ONN).

Cette adhésion de Madagascar au mouvement SUN permettra une meilleure coordination des interventions de tous les intervenants dans le secteur de la nutrition à Madagascar, et une amélioration de la situation nutritionnelle dans le pays.

UNICEF MADAGASCAR – www.madagate.com